
 

 

 

 

 

Compte-rendu réunion CMJ du 17 mars 2023  

   

Présents élus:   Mr Bruno Cartier, adjoint au maire, élu aux affaires citoyennes, 

                               Mme Marie-Yvonne Lesvier élue, membre de la commission 

Excusée: Sandra animatrice CMJ 

Présents élus CMJ: Louane Alix,Hugo Barel, Leny Busnel, Marie Faillé, Augustin Fauquet, 

Maél Grosso, Evann Guyader, Gabriel Jamet, Zoé Lainé, Jade Le Balam Cadoret, Eléonore 

Maillard, Lya Moranzoni, Gwenn’Aël Quernée, Marcel Widehem 

Secrétaire de séance: Zoé Lainé, 

Absents: Clémence Bébin, Laly Connuel, Valentin Gougeon, Evan Aubry,    

Ordre du jour prévu 

- Petite surprise, vos parents sont invités, un petit quart d’heure 

- Secrétaire de séance et lecture du compte rendu 

- Point sur l’administratif 

- Projets et votes 

- Pumptrack 

- Proposition semaine du jeu 

 

1 - Petite surprise, vos parents sont invités, un petit quart d’heure 

Ce point n’a pas été honoré (prolongation d’arrêt de travail  de Sandra) et nous en sommes 

vraiment désolés. Nous avons présenté nos excuses aux parents et nous leur donnons RDV 

pour la prochaine rencontre en présence de Mr la maire. 

2 - Secrétaire de séance et lecture du compte rendu 

Mme Lainé Zoé accepte la prise de note et la lecture du compte-rendu. 

3 - Point sur l’administratif 

Il manque 3 fiches des renseignements administratives: Evan A.Lenny B.Valentin G. 

Marie-Yvonne va déposer dans les boîtes aux lettres des parents des élus la fiche de 

renseignements pour un retour à la réunion d’ avril. 

4 - Projets et votes 

Nous avons continué à partir du tableau renseigné de la profession de foi de chaque 

jeune. Toujours beaucoup d’échanges et nous avons continué a parlé des différents 



projets. Ressortent  de nos discutions, les thèmes suivants ayant obtenus sur les 14 

votants: 

¶ Course de vélos :13 voies 

¶ City stade : 12 voies 

¶ Course de caisses à savons : 10 voies 

¶ Installer une structure à la garderie :9 voies 

¶ Lutter contre le harcèlement : 8 voies 

¶ Club artistique et culturel, mais aussi cross parrainé : 7 voies 

¶ Planter des arbres et, mini olympiades : 4 voies, 

¶ Economie d’énergie, plus d’échanges entre les deux écoles : 3 votes, 

Le manque de temps nous a obligé à surseoir sur deux propositions que nous traiterons 

lors de notre rencontre en avril. 

  5 – Pumptrack 

Vous avez été sollicités par Mr Fabrice Bizette ( adjoint au maire en responsabilité des 

associations sportives et culturelles) sur 2 propositions de Pumptrack, ainsi que les élus 

du C.M.J. de 2020 - 2022. 

Les deux maquettes et devis vous ont été présentés . 

Mr Bizette a reçu par mail 18 voies pour la seconde proposition , soit à  l’unanimité des  

réponses obtenues. 

L’équipe municipale lors de sa réunion du 9 mars a également procédé au vote: 

1 voie pour la première proposition  et, 17 voies pour la seconde proposition ( entretien 

plus facile). Le coût hors taxe est de 125 301,90€ sans subvention. Le conseil municipal 

accepte ce projet en le votant favorablement. 

Les demandes des subventions pour ce projet sont réalisées . 

6 - Divers 

Deux dates sont proposées pour l’opération «  Nettoyons la Nature » 27 mai de 10 h 00 à 

12 h 00 ou le 3 juin même heure. Voir avec vos parents et décision à la prochaine réunion. 

La journée  «Olympiades» avec les deux écoles est programmée le vendredi 23 juin. 

Prochaine  rencontre le 7 avril à la mairie salle du conseil municipal 19 h 15- 20 h  30 

Compte-rendu rédigé par Marie-Yvonne 

à partir des notes de  Zoé 

 



 

 


